

*L'excellence est un art que l'on n'atteint que par l'exercice constant.
Nous sommes ce que nous faisons de manière répétée.
L'excellence n'est donc pas une action mais une habitude.*

Aristote

LES AMIS ET ANCIENS COLLÈGUES DU «ST FRANÇOIS»

ont appris avec grande tristesse le décès de

Monsieur Benoît VIOLIER

Les moments d'amitié passés ensemble où tu nous enseignais ton savoir, ta passion et ton goût des autres resteront inoubliables. Tu resteras à jamais notre Maître.

Nous exprimons toute notre sympathie à Brigitte, Romain et à ses proches, qu'ils trouvent la force nécessaire pour traverser cette épreuve.

Christophe Clivaz dit Micheline